

たくましく ゆたかに ひびけ われら若楠

佐賀市立若楠小学校 学校便り
R 1.4.26 No.2
文責： 校長 高添 末広



ぴっかぴか！の1年生48名が入学しました。



4月12日(金) 午前10時より、48名(男子27名・女子21名)の新1年生を迎えて、和やかで可愛らしい入学式を行いました。椿原PTA会長様、池田公民館長様、原武自治会長会会長様をはじめ約50名の来賓の方々も、早速に入学式へ参列していただきました。今年の1年生を見て感心したことは、きちんと相手の言葉を自分の耳で聞いて理解し、行動にうつすことができる子が多いなということでした。学校は幼稚園と比較すると、体育館は広いですし、来賓の方々も多く、入学式はとても緊張しやすく、落ち着きがなくなったり、緊張で泣き出したりするものですが、みんなきちんとした態度でしっかりと話が聞けていたと思います。入学式で1年生に伝えた内容は以下のとおりです。

- 元気な声であいさつをしましょう。
- きちんと決まりを守りましょう。
- みんなで力を合わせてがんばりましょう。

いる子が多いです。何より嬉しいのが朝登校中に、学校に行きしぶる1年生を見かけないことです。横断歩道の所に毎朝立っているのですが、毎日1年生が元気に登校しています。直接お世話をする1年担任の先生たちは、苦労の日々かもしれませんが、私の目から見て、順調なスタートを切ることができている今年の1年生ではないかと感じています。

そして1年生が入学して約2週間が経ちました。給食も始まり、1年生の教室では教科書を使った勉強も始まっています。1年生の学習の様子としては、両クラスとも子どもたちは席についていますし、話を丁寧に聞こうと努力して



平成31年度(令和元年度)は、317名の子どもたちでスタートしました。

今年度の若楠小学校は、各学年2クラスの12学級、特別支援学級が4クラス、あわせて16学級の317名でスタートしています。1年生48名、2年生が52名、3年生が53名、4年生が52名、5年生が63名、6年生が49名です。みんな若楠小学校の若楠校区の宝物です。「若楠っ子」として、学校はもとより、公民館の各種団体、自治会等をはじめ、地域の方々からとても大切にされている子どもたちです。生活習慣や学習習慣の基礎がこの小学校の時期に形成されます。大切な時期の子どもたちを全教職員で、支援・指導していきます。どうぞご協力下さい。どうぞ、宜しく申し上げます。

◎ 命に関わる重大な事案が場合の、緊急連絡先をお知らせしておきます。

《佐賀市教委緊急電話》

- | | |
|-------------|---------------|
| ①生徒指導担当指導主事 | 090-1519-4021 |
| ②義務教育指導係長 | 090-1519-2912 |
| ③学校教育課長 | 090-1519-2867 |

10連休を利用して子どもたちと遠方まで出かけられるところ、連休中こそ仕事に励まれるところ、それぞれのご家庭の事情がおりだと思えます。ただ、どちらにもいえることは、子どもたちが、普段とは明らかに異なる状況や環境に長時間身をおく可能性が高く、自分で自分の安全・安心を守らなければならないということです。そこで、大切な若楠っ子が、この連休中に命にかかわる重大な事故・事件に巻き込まれないように、学校では、全校放送を使ったり、学年・学級において、事前指導を行ったりしております。ご家庭でも是非連休中のお子様の安全・安心についてご指導下さい。

「未来あるいのちを守るヘルメット」のお願いです。

平成27年度から佐賀市PTAでは、子どもたちのヘルメット着用を上げる取り組みを全市的に継続してあります。若楠小は、以前からヘルメット着用率が高く、その着用率は100%にせまるほどです。佐賀市内の学校の模範となっています。

右のポスターは、現在中学2年生で当時小学校5年生だった子どもたちがモデルになり、佐賀市内の小学校全校に掲示されたポスターです。



新1年生の子どもたちは、ヘルメットを着用して自転車に乗っているでしょうか。もし、まだであれば子どもたちの命のために、早急にご用意いただければと思います。宜しく申し上げます。

4月 主な行事

26日(金) すくすく集会①(1年生を迎える会)・春の遠足



5月 主な行事

8日(水) 全校朝会 新体力テスト 内科検診 13:30
14日(火) (眼下検診) 吉野ヶ里歴史体験 6年
23日(木)～24日(金) 自然教室 5年
27日(月) 教育実習 7名 6月21日(金)まで
28日(火)プール掃除



6月 主な行事

1日(土) 土曜授業・観劇会 3日(月)4日(火) プール開き
4日(火) 知能検査 3年生
14日(金) 風水害避難訓練・おにぎり弁当
21日(金) 教育実習終了 7名

